

MÄNNERCHOR  
KILCHBERG



Kilchberg, im Juli 2015

*Es löscht das Meer die Sonne aus,  
Kühlendes Mondlicht ist erwacht.  
Der gold'ne Adler lässt sein Haus  
Müde dem Silberschwan der Nacht.*

Der Männerchor Kilchberg trauert um seinen Sängerfreund und Ehrenmitglied

# Willem Markwat

28. Dezember 1928 – 30. Juni 2015

Der Männerchor verliert einen überaus liebenswürdigen  
und verdienstvollen Sängerfreund.

Wir sprechen Willems lieber Frau Maya unser tiefempfundenes Beileid aus.  
Wir sind alle sehr traurig und bewahren Willems herzlicher Sängerfreundschaft und seinem  
feinen, jahrelangen Wirken für die Belange unseres Chores ein ehrendes Andenken.

Die Abdankung findet am 15. Juli 2015, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche in Kilchberg  
statt.

Vorstand und Sänger  
Männerchor Kilchberg